

Candela Pascual y Melanie Ramos clasificaron al Panamericano de Patinaje Artístico



El año 2019 terminó con la temporada del patinaje artístico y una gran noticia para el deporte sanrafaelino: en el estadio Único de Villa Mercedes, que lleva el nombre de «La Pedrera», se realizó la Revisión Técnica Nacional, con presencia de las mejores del país, y allí Candela Pascual y Melanie Ramos obtuvieron la clasificación al Campeonato Panamericano que se disputará en agosto en Guayaquil, Ecuador.

Acompañadas por la profesora Ximena Rinaldoni de la UTN (Universidad Tecnológica Nacional), fueron evaluadas durante tres días por técnicos de la Selección Argentina y el fin de semana pasado recibieron la noticia de parte de la CAP (Confederación Argentina de Patín).

Melanie, de 11 años, y Candela, de 19, ya comenzaron con los entrenamientos en las instalaciones del Polideportivo N° 2 por este mes y luego lo harán en el Centro Integrador Universitario de la UTN.

Diario San Rafael dialogó con Candela Pascual, quien brindó detalles de cómo fue la evaluación: “Primero fuimos dos las que clasificamos, junto con Melanie Ramos. Hicimos una Revisión Técnica Nacional en San Luis, ahí estuvimos entrenando con técnicos de la selección, quienes nos evaluaban de manera individual distintos saltos y trompos, poniéndonos puntajes. Eso fue lo que hicimos para quedar clasificadas y el viernes

pasado nos avisaron”.

La deportista local contó lo que significa la convocatoria: “Lo que puedo decir es que me siento muy feliz, más que nada por todo el esfuerzo que he hecho durante estos años y por todos los que me han acompañado y confiado en mí. Representar a mi Club UTN y a mi departamento San Rafael es lo mejor que puedo pedir”.

De los entrenamientos que tendrán por delante, explicó: “Ahora seguramente vamos a tener que ir a entrenar a Mendoza, también con la profesora, para estar mejor preparadas y participar de clínicas de perfeccionamiento”.

Finalmente hizo mención a cómo afrontarán el viaje a Ecuador: “Eso es lo que más nos asusta, tenemos pensado hacer eventos desde ahora mismo, té lotería, venta de prelistas, empanadas, lo que sea, pero vamos a hacer todo lo posible para poder ir, es una nueva oportunidad para nosotras”.